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衆議院総務委員会ニュース 

平成29.3.16 第193回国会第９号 

 

3 月 16 日（木）、第９回の委員会が開かれました。 

 

１ 放送法第 70条第２項の規定に基づき、承認を求めるの件（内閣提出、承認第１号） 

・高市総務大臣から提案理由の説明を、上田日本放送協会会長から補足説明をそれぞれ聴取しました。 

・あかま総務副大臣、金子総務大臣政務官及び参考人に対し質疑を行いました。 

（参考人）日本放送協会会長             上 田 良 一君 

日本放送協会専務理事           木 田 幸 紀君 

日本放送協会専務理事・技師長       森 永 公 紀君 

日本放送協会理事             坂 本 忠 宣君 

日本放送協会理事             根 本 佳 則君 

日本放送協会理事             松 原 洋 一君 

日本放送協会理事             黄 木 紀 之君 

日本放送協会理事             大 橋 一 三君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

左 藤   章君（自民） 

・ＮＨＫ職員の不祥事が明らかとなっているが、ガバナン

ス・コンプライアンスの徹底に向けた決意及び再発防止

策について、会長の見解を伺いたい。 

 

武 藤 容 治君（自民） 

・インターネット同時配信を含め業務の在り方について、

受信料制度とガバナンスの在り方を合わせ三位一体で改

革を進めていくに当たっての日程感について、あかま総

務副大臣の見解を伺いたい。 

 

金 子 万寿夫君（自民） 

・ＮＨＫ会長就任からこれまでの約２か月の職務を振り返

った感想及び今後の経営方針について、会長の見解を伺

いたい。 

 

池 田 道 孝君（自民） 

・資材や人件費が高騰している状況で放送センターの建替

えに見合う費用は建設積立資産1,700億円で十分である

のか、ＮＨＫの見解を伺いたい。 

 

稲 津   久君（公明） 

・放送センターの建替えに当たり、地域の活性化への貢献

にもつながる機能の地方分散について、現在、どのよう

な検討がなされているのか、ＮＨＫの見解を伺いたい。 

 

輿 水 恵 一君（公明） 

・我が国の経済成長力・プレゼンスの向上に資することに

なるＮＨＫのテレビ国際放送並びにコンテンツ海外展開

への拡充に対する会長の決意を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


